

Schlaraffia „Ob der Hamel“

Das Rattenfängerreich



Ob der Hamel, am 8. im Erntemonat a. U. 157

R. G. u. H. z.!

Vielliebe Freunde,
senkt Eure Schwerter, umhüllet die Banner und trauert mit uns um unseren Schlaraffenbruder

Ritter Baron Drumm der taktlose Leisetreter

GU, Erb, ErbC, ErbHfm, ER 356

(profan: Hans-Dieter Goette, geb. 06.02.1931)

der am 6. im Erntemonat a. U. 157 den Ritt in die lichten Gefilde Ahalls antreten musste.

Rt. Drumm wurde a. U. 108 als Kn. 31 im Reych Ob der Hamel in unserem Bund aufgenommen. Der Ritterschlag des Jk Ha-Di erfolgte bereits a. U. 111. Als großer Freund der Jazz-Musik und Hobby-Schlagzeuger war für ihn der Rittername Drumm geradezu prädestiniert. Für 48 Jahre sollte er einer der aktivsten Sassen auf Rattenburg sein.

Schon früh erkannte das Reych seine besonderen Talente. So kreierte Rt Drumm bereits als Prüfling wichtige Einkleber und pflegte viele Jahre unser Schmierbuch. Das Reych dankte ihm später mit der Ernennung zum Erbhofmaler. Sein Schlagzeug war lange Zeit ein wichtiges Utensiel auf Rattenburg und niemand verstand es besser als Rt Drumm, das „Düllettantsche Abendlied“ gefühlvoll zu begleiten. Ab a. U. 118 diente Rt Drumm dem Reych als Ceremonienmeister. Es lag in seinem Wesen, auch eine solche Wahlwürde seiner persönlichen Interpretation zu unterwerfen. In den 17 Jahren seiner Amtszeit erfreute er uns mit seiner unkonventionellen Art und das Reych ehrte seinen ErbC mit dem Titel „fürstl. Gebieter aller Ceremonien“. Rt Drumm pflegte die schlaraffische Freundschaft nicht zuletzt durch seine vielen Ausritte. Eine Vielzahl von Titeln aus 25 Reychen berichten davon. Das h. R. Castellum Peinense ernannte ihn zu seinem Botschafter und das h. R. Porta Westfalica erkürte Rt Drumm zum Ehrenritter.

Mit zunehmendem Alter musste Rt Drumm starke gesundheitliche Einschränkungen erfahren, schwere familiäre Schicksalsschläge kamen hinzu. Trotzdem blieb er ein begeisterter Schlaraffe und war bis zur letzten Winterung in unseren Sippungen präsent. Nun hat ihn Oho an die große Rittertafel berufen.

Im Reych Ob der Hamel herrscht tiefe Trauer. Anlässlich seiner Ahalla-Feyer am 17. im Windmond a. U. 157 wird das Reych von Rt Drumm in gebührender Weise Abschied nehmen.

Als einen besonderen Freund werden wir ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten!

Mit wehmütigem Lulu

Schlaraffia „Ob der Hamel“

Das Oberschlaraffat:

Stellertan
Poetho
Kugenspiegel
336



Das Kantzleramt:

Viell-Seutter

Die profane Trauerfeyer findet am Samstag, dem 13.08.2017, um 12:00 Uhr im Abschiedsraum des Bestattungsunternehmens Auguste Heine, Hameln, HefeHof 24, statt.